

Grillparty mit Regierungsratskandidat

Der beliebte Anlass der FDP im Unteramt fand am 1. Juli bei der Waldhütte Bonstetten statt, dieses Jahr organisiert von der FDP Stallikon. Die weit über 30 Teilnehmenden, auch von Birmensdorf, Hedingen und Zürich, freuten sich, dass Peter Grünenfelder, Direktor Avenir Suisse und Regierungsratskandidat der FDP Kanton Zürich für die Wahlen vom 12. Februar 2023, den FDP Ortsparteien Bonstetten, Stallikon und Wettswil die Ehre erwies, mit Familie dabei zu sein. Die Ortsparteipräsidenten Mark Itin (Stallikon), David Reindl (Bonstetten) und Peter Ambühl (Wettswil), begrüßten neben Grünenfelder die neu gewählten Behördenmitglieder – an deren erstem Tag «in Amt und Würde».

Nach der fundiert-launigen Vorstellung durch Peter Ambühl führte Peter Grünenfelder in eindrücklichen Worten aus, wie er während der Wahlkampagne

seine Ziele für «Veränderungen in der Legislatur 2023 bis 2027» sieht: zurück zu einem starken Kanton Zürich! Durch deutliche Steuersenkungen, umfassende Modernisierung der Verwaltung mittels durchgehender Digitalisierung und Verschlinkung, einer zeitgemässen Arbeitsgesetzgebung zur Erschliessung «neuer Arbeitswelten», einer Klima- und Umweltpolitik, die Versorgungssicherheit garantiert, stärkere Mitwirkung der Kantone in der Aussenwirtschaftspolitik zur Sicherstellung «normaler Geschäftsbeziehungen» mit europäischen Regionen, sowie der besseren Bereitstellung von Fachkräften, etwa durch Individualbesteuerung.

In persönlichen Gesprächen konnten viele Themen vertieft besprochen werden, bei exquisiten Grilladen mit Beilagen und Desserts und nahe dem wärmenden Feuer! *FDP Stallikon*



Peter Grünenfelder, Regierungsratskandidat FDP (3.v.r.), mit (von links) Peter Ambühl, Katrin Röthlisberger, Gemeindepräsidentin Wettswil, Mark Itin, David Reindl und Nino Ciganovic, Gemeinderat Stallikon. (Bild zvg.)